

Beschluss

des Stadtrates

gefasst in öffentlicher Sitzung

Vergabe des Umweltpreises Kaufbeuren - Verlängerung des Verleihungsintervalls

Beschluss:

1. Der Bericht der Verwaltung wird zur Kenntnis genommen.
2. Die Verwaltung wird beauftragt, die Einreichungsfrist zu ändern und den Umweltpreis künftig alle 6 Jahre beginnend ab 2022 durchzuführen.

Jastimmen: 24

Neinstimmen: 9

Anwesend: 33

Originalbeschluss an 407 (über den Referatsleiter)

Kaufbeuren, 24.10.2023

Stefan Bosse
Oberbürgermeister